REFORMA

Baja INE a Esquer por apatía de MC



REFORMA / STAFF

GUADALAJARA.- Debido a que su representante ante el Instituto Nacional Electoral (INE) no respondió los requerimientos de la autoridad electoral y dejó que se vencieran los plazos legales, la candidatura de Alberto Esquer al Senado por Movimiento Ciudadano (MC) está previsto que hoy sea cancelada.

El Consejo General del INE votará este jueves un acuerdo que obliga a MC a modificar sus fórmulas de candidaturas para senadores tanto en Jalisco como en Campeche, por haber incumplido las reglas de paridad de género.

"Se cancela el registro de las fórmulas de candidaturas a senadurías por el principio de mayoría relativa postuladas por MC", se señala en el quinto punto de la resolución.

Quienes perderían sus candidaturas serían aquellos que iban en el primer lugar de la fórmula en ambos estados: Alberto Esquer Gutiérrez y Eliseo Fernández Montufar, respectivamente. Lo mismo aplica para sus suplentes: Francisco Daniel Barreda Pavón y Luis Fernando Ortega Ramos.

Con esta resolución, la candidatura de Mirza Flores se mantiene y pasa de la segunda a la primera posición en la fórmula de Movimiento Ciudadano a la Cámara alta. El partido tendrá que definir ahora quién acompañará a la diputada con licencia en la fórmula senatorial.

Al respecto, el diputado emecista Horacio Fernández comentó en su cuenta de X: "Que mala jugada a nuestro amigo Alberto Esquer por parte de Dante y su directiva de MC; no me vengan con que el INE".

El candidato de MC a la Gubernatura, Pablo Lemus, explicó que la nominación al Senado de Esquer –ex Secretario del Sistema de Asistencia Social– fue producto de un acuerdo político que él respalda y que buscará hacer que se respete, independientemente de lo que pudiera resolver el INE.

"Habrá que analizar jurídicamente esta determinación, pues en Jalisco hay un acuerdo político que todos tenemos que cumplir y yo lo respaldo de que Beto Esquer esté al frente de la primera fórmula (al Senado)", dijo Lemus.

Tras quedar sin la candidatura al Gobierno de Jalisco, el ex Alcalde de Ciudad Guzmán recibió como premio de consolación el Senado.